

">

ACCUEIL VOTRE CANDIDAT REVUE DE PRESSE PHOTOS VIDEOS LIENS

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE

Accueil du site > Actualités

Un long week-end pour beaucoup... mais avant tout le souvenir du 11 novembre 1918.

Modifié le 12 novembre 2011

Partager

Les traditionnels "ponts" du mois de novembre sont l'occasion, pour beaucoup de nos concitoyens, d'un long week-end en famille ou prétexte à une escapade si l'on en juge par les embouteillages de jeudi soir sur nos routes franciliennes. Il reste que cette journée du 11 novembre est, avant toute chose, une Journée du Souvenir : Retour sur cette journée avec les 3 Conseillers généraux d'Argenteuil !

Le 93^{ème} anniversaire de l'armistice de la première guerre mondiale de 1914-1918 prend cette année tout son sens et retrouve une résonance particulière, peut-être parce que l'inauguration du Musée de Meaux a ouvert ses portes ce week-end, peut-être aussi parce qu'avec la mort du dernier "poilu" il y a trois ans, cette journée du 11 novembre devenait un jour de commémoration de toutes les guerres et de toutes les souffrances.

C'est par la messe oecuménique célébrée par le Père Erick Delamarre, en la Basilique Saint-Denys d'Argenteuil que débute cette journée du souvenir dès 9h00.

Accompagné des porte-drapeaux, Léon DUVAL, Président du Comité d'Entente des Anciens Combattants officiait comme chaque année au bon déroulement de la cérémonie.



Léon

DUVAL accueille les "officiels" accompagnés des porte-drapeaux.

Avec Georges MOTHYRON et Philippe METEZEAU, j'ai tenu, une nouvelle fois, à assister à cette cérémonie où les représentants des communautés juive et musulmane ont pu également délivrer un message de paix et d'espoir.

Puis le traditionnel cortège s'est ensuite rendu de la Mairie vers le Cimetière de Calais. Un hommage fut rendu également aux membres de la Saint-Georges d'Argenteuil morts pour la France et dont les noms figurent sur la stèle adossée à la Salle Saint-Georges dans le square des Impressionnistes.



M. Alain

BUCQUET, Sous-Préfet d'Argenteuil participait à cette cérémonie et à ce moment de recueillement où **Jacques LAGARDE, Président de la Saint-Georges d'Argenteuil** prit la parole.

A notre arrivée au cimetière, **Georges MOTHRON, Député du Val d'Oise et Vice-Président du Conseil Général** déposa, comme chaque année une gerbe à la mémoire des victimes civils et militaires...



Si l'on peut, à juste titre, se réjouir de la présence cette année d'une harmonie municipale, **le discours du Maire APRES que le Sous-Préfet ait prononcé le message du Président de la République était pour le moins malvenu et contraire aux usages** qui veut que le représentant de l'Etat s'exprime en dernier et clôture les discours. **Faudra-t-il toujours qu'il y ait un incident là où il ne devrait jamais y en avoir ?!**

Enfin, le salut aux porte-drapeaux clotura la cérémonie.



[Répondre à cet article](#)

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr